

村の若者に聞いてみた

白川村の暮らして、どう？

楽しいかどうかって考えたこともないけど、獅子舞やったり、消防に参加したり、村の伝統や暮らしを守ることにやりがいを感じとる。うーん、改めて考えたら、やっぱり楽しいから続けられとるんじゃないかな！

買い物とか不便やし、出ていきたい気持ちがないと言ったら嘘になるんやけど、子育てはしやすいし、何より居心地がいいんよね～

中学生の頃は早く村を出ていきたくったけど、村を出て「白川村出身」って言うと、友人からスゴイね！って言われることが多くて、村もいいかもなって思った。今は村に帰ってきて自分に合った働き方を見つけて、田植え祭りや青年活動など色々楽しんどる！若い移住者が増えて、一緒に地域を盛り上げる仲間が増えたら嬉しいな～

よそで頑張るとる同級生も多いけど、みんな白川が好きなんか、結構ちよくちよく帰ってきてとって、その時に集まるのを楽しみにしとる！何かやりたいなって思った時に、仲間がいることが心強いなって思うよ！

今は村を出て働いとるけど、将来こどもは白川で育てたいねって友達と話とるよ！やっぱり祭は大好き！みんなに会いたいし参加したいから絶対休み取って帰ってくる！

注) 白川村では40代50代くらいでも「若者」なん言われたりしますが、ここで言う「若者」は20代～アラサーくらいです。

人口が少ないので、一人が担うものが大きくて、大変なことも多いと思うんです。
それでも、当たり前のように日常に感謝してみたり、何より居心地が良くて、
ここが自分の居場所だと感じている若者がたくさんいるんやな~ということがわかって、
マガ子はこの子たちの親でもなんでもないので、ちょっぴりうれし泣きしそうになりました。

そうそう、若者と言えば、移住交流窓口では今年度、新たな取り組みとして、
村出身者(30歳になる年の方を対象に)の同窓会費用の支援を行う予定です。
元々、同級生の繋がりが強い白川村ですが、交流の場を持ちやすくすることで、
お互いから刺激をもらったり、故郷を見つめ直したり、色々な話題が増えて、
自身の人生が、より充実したものになればいいなと思いますし、
その中で一人でも多くの若者が、白川村に帰ってきたり、村を思いながら生きていってくれたらいい
なと願っています。

いかがでしたか？

これからもネットではなかなか知ることのできない情報を、楽しくお伝えできたらなと思っています。

次回は7月頃配信予定です！

※記載された情報はメール配信時のものです。最新情報はホームページ等でご確認ください。

※本メールは配信専用です。ご返信いただきましても確認できかねますのでご了承ください。

★配信停止方法

メールの配信停止を希望される方は、お手数をおかけいたしますが、

下記フォームに必要事項をご入力の上、送信してください。

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeCPvNojONIQK3F0fTuitJfldj9Zp3uMFn9SBrvWrO23MVz_A/viewform?usp=pp_url

白川村移住交流窓口(白川村役場 観光振興課内)

〒501-5692 岐阜県大野郡白川村鳩谷 517
TEL 05769-6-1311 FAX 05769-6-2016
MAIL shirakawa-go-iju@vill.shirakawa.lg.jp
URL <https://www.vill.shirakawa.lg.jp/1001.htm>

白川村空き家バンク

<https://www.vill.shirakawa.lg.jp/1402.htm>

白川村マガジン Back Number

<https://www.vill.shirakawa.lg.jp/2482.htm>

白川村の移住情報を発信するメディア「飛驒日日新聞」

<https://www.vill.shirakawa.lg.jp/hidanichi/>

白川村の暮らしがわかる「広報しらかわ」

<https://www.vill.shirakawa.lg.jp/kouhou/>
